

## ABSTRAK

**Rahmat, Nim 831410295. “ Meningkatkan keterampilan *passing* bawah pada permainan bola voli melalui metode Tutor sebaya pada siswa kelas X<sup>I</sup> SMA Negeri 1 Toili Kabupaten Banggai ”Jurusan Pendidikan Keolahragaan. Program studi S1 Pendidikan Keolahragaan. Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dan Keolahragaan Universitas Negeri Gorontalo.**

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : “ **apakah dengan menggunakan metode Tutor sebaya dapat meningkatkan keterampilan *passing* bawah siswa kelas X<sup>I</sup> SMA Negeri 1 Toili Kabupaten Banggai**”.Subjek dalam penelitian ini berjumlah 37 orang siswa yang terdiri dari 15 putra dan 22 putri. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan keterampilan *passing* bawah dalam permainan bola voli pada siswa kelas X<sup>I</sup> SMA Negeri 1 Toili Kabupaten Banggai.

Pelaksanaan penelitian ini di laksanakan dalam III siklus dari masing-masing siklus diberi tiga kali tindakan dan satu kali evaluasi. Penelitian dapat dikatakan selesai apabila indikator pencapaian siswa mencapai 80% atau lebih. Dari data yang diperoleh pada observasi awal nilai rata-rata siswa 49,75 sehingga masih perlu diberikan tindakan pada siklus 1. Pada siklus 1 data yang diperoleh siswa meningkat dengan nilai rata-rata 57,60, namun belum mencapai indikator yang ditentukan sehingga harus diberikan tindakan lagi pada siklus 2. Setelah pemberian tindakan pada siklus 2, nilai rata-rata siswa mencapai 73,82, Namun pada siklus ini siswa belum mencapai indikator yang ditentukan sehingga masih perlu lagi diberikan tindakan pada siklus selanjutnya yakni siklus 3. Pada siklus 3, setelah pemberian tindakan dan di evaluasi, keterampilan *passing* bawah siswa terbilang meningkatkan dengan nilai rata-rata 81,69.

Dengan adanya penelitian yang dilaksanakan di SMA Negeri 1 Toili Kabupaten Banggai melalui metode pembelajaran tutor sebaya dapat meningkatkan keterampilan *passing* bawah siswa kelas X<sup>I</sup> pada permainan bola voli. Dengan demikian, maka hipotesis tindakan dalam penelitian ini adalah jika guru menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *jigsaw* , maka keterampilan *passing* bawah pada mata pelajaran penjaskes siswa kelas X<sup>I</sup> SMA Negeri 1 Toili Kabupaten Banggai dapat ditingkatkan.

**Kata Kunci :** *Passing Bawah Bola Voli, metode tutor sebaya.*